
4 Pièces

82 m²

Réf. 84475674

895 000 €

Paris 11Eme
Appartement à vendre (75011)
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Au sein d'un immeuble typique de la rue de Charonne, à proximité de la

place  de  la  Bastille  et  du  Marais,  nous  vous  proposons  cet

appartement  de  82.5  m²  situé  au  troisième  étage  d'une  petite

copropriété.  Ce  bien  traversant  en  parfait  état  se  compose  d'une

grande  pièce  de  vie  avec  cuisine  aménagée  donnant  sur  rue,  d'une

chambre  parentale  sur  cour,  une  salle  de  bains  et  un  toilette

indépendant. Deux autres chambres sur rue ainsi qu'une salle d'eau et

une  buanderie  complètent  l'ensemble.  Cet  appartement  lumineux  est

idéalement  situé  et  dispose  d'un  plan  optimisé.  Proche  de  nombreux

commerces et ...

Paris  11th  -  Bastille  /  Charonne.  On  the  third  floor  of  a  small  condominium  in  a

typical  building  on  rue  de  Charonne,  close  to  Place  de  la  Bastille  and  the  Marais

district,  we  propose  this  82.5  sq.  m  flat.  This  walk-through  apartment  in  perfect

condition comprises a large living room with fitted kitchen overlooking the street, a

master bedroom overlooking the courtyard, a bathroom and a separate toilet. Two

additional bedrooms onto the street, as well as a shower room and a laundry room,

complete the ensemble. This bright flat is ideally located and has an optimised floor

plan. Close to ...

VILLARET SAINT GERMAIN

69 rue de Seine - 75006 PARIS 6EME
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